

Tanzbegeisterung pur: Video-Rückblick auf Grundschul-Tanzwettbewerb 2024



Die Begeisterung beim Finaltag des Grundschul-Tanzwettbewerb 2024 des LTV Berlin und die Freude der teilnehmenden Schüler hielt ein Video-Team unseres Medien-Partners sportfanat fest. Das YouTube-Video fasst nochmal die wichtigsten Fakten des diesjährigen Wettbewerbs und hält auch die anerkennenden Worte der Berliner Sportjugend bzw. Landessportbund Berlin sowie der Senatsbildungsverwaltung für die teilnehmenden Gruppen und den Tanzsport fest.

Im Nachgang gab es neben Anregungen für zukünftige Wettbewerbe sehr viele positive Feedbacks der Lehrkräfte, u.a.:

„Für uns war es ein spannendes und aufregendes Event. Das wir zum ersten Mal mitmachen durften war für uns eine große Ehre. Dafür sind wir alle sehr dankbar. ? So eine große Tanzgemeinschaft zu erleben war besonders. Und mit wie viel Freude und Spaß alle Teilnehmer dabei waren, einfach großartig. Das hat mich sehr berührt.“

"Meine beiden Klassen waren beseelt von der Idee, gemeinsam etwas zu erschaffen und zu schaffen; ein wahnsinnig schöner Moment des Klassenzusammenhaltes. Sozial wurde dadurch so viel gelernt; auch die sonst nicht so akzeptierten Kinder wurden einbezogen, mitgezogen, aufgefangen.. Das war wunderbar! Und dieses ist es doch, was wir alle wollen."

Und der Vorsitzende der Sportjugend Berlin, Christian Krull, hielt abschließend fest: „Man konnte vor Ort sehr schön miterleben, wie viel Spaß die Kinder hatten. Und das ist doch großartig.“

[Zum Video](#)

12.06.2024 08:00 von Thorsten Sufke

